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П О  П О РУ Ч Е Н И Ю  П Р ЕЗ И Д Е Н ТА

Еще в феврале этого года, обращаясь 
с Посланием к Федеральному 
собранию, Владимир Путин 
в очередной раз отметил, что права 
и свободы граждан нашей страны 
незыблемы, и подчеркнул:

– Выборы в местные и региональ-
ные органы власти в сентябре 
этого года и президентские выбо-
ры в 2024-м состоятся в строгом 

соответствии с законом, с соблюдением всех 
демократических, конституционных процедур. 
Выборы – это всегда разные подходы к реше-
нию социальных и экономических задач. При 
этом ведущие политические силы консолиди-
рованы и едины в главном, а главное, осново-
полагающее для всех нас – это безопасность 
и благополучие народа, суверенитет и наци-
ональные интересы.

Мэр города Ярославля 
Артем Молчанов:

– Все три дня голосования 
мы следили за его проведе-

нием. Выборы прошли без 
нарушений. Лично посетил 
несколько участков. Комис-
сия качественно выполнила 

свою работу, все необходи-
мое оборудование было пред-

ставлено, на стендах – инфор-
мационные материалы о кандидатах, образцы 
заполнения избирательного бюллетеня, а также 
иная информация в соответствии с действующим 
законодательством.

Благодарю своих коллег – глав районов Ярос-
лавля – за то, что они также следили за порядком 
на участках, находящихся на их территории. В 
основном это школы и дома культуры. А ярос-
лавцам признателен за активную гражданскую 
позицию. Желаю депутатам плодотворной работы 
в интересах избирателей для развития нашей 
области и города Ярославля!

Основа суверенитета 
страны

 Ярославль – это мы!

Добро пожаловать в Кванториум

Встреча оказалась информативной

 ■ Т ЗЕМСКОВА 

Это шестой технопарк такого рода в ре-
гионе. Два стационарных «Кванториума» 
работают в Ярославле и Рыбинске, два мо-
бильных охватывают все муниципальные 
районы, еще два открыты в ярославской 
гимназии №3 и средней школе № 88.

–  Технопарк – результат большого кол-
лективного труда. Мы все искренне вам 
завидуем, потому что у вас есть возмож-
ность заниматься на такой современной 
инновационной образовательной площадке, 
–  сказал председатель муниципалитета 
Сергей Калинин. –  Прямо на базе школы вы 

можете выбрать себе любимое занятие либо 
углубленную профориентацию по тем или 
иным направлениям, можете «почувствовать 
вкус» будущей профессии. Это площадка для 
тех, кто не боится творческих задач. 

«Кванториум» – многофункциональное 
пространство, которое используется и в рам-
ках школьной программы, и во внеурочной 
деятельности. Он ориентирован на развитие 
практического и проектного обучения. Здесь 
есть лаборатории информатики, химии, 
физики, биологии, оснащенные интерактив-
ными панелями, цифровыми лаборатория-
ми, планшетами, 3D-принтерами и другим 
современным оборудованием. 

В новом школьном «Кванториуме» могут 
заниматься не только более тысячи учеников 

школы № 88, но и все остальные школьники 
Фрунзенского района. �

 ■ М ВОЛОХОВ

– Приятно, что люди на пенсии 
продолжают быть активными и 
инициативными.  Именно на их 
опыт и мудрость следует опи-
раться в развитии Ярославля. Мы 
представили ветеранам страте-
гию развития города, которую 
тщательно разрабатывали, со-
бирая мнения по всем районам 
Ярославля. Рассказали и о планах 
по каждой отрасли: ЖКХ, стро-
ительство, дорожный ремонт, 
благоустройство. И, конечно же, 
ответили на все вопросы. Наде-
юсь, встреча оказалась информа-

тивной, – сказал пришедший на 
День ветеранов мэр Ярославля 
Артем Молчанов.

Глава города вручил Почетные 
знаки города Ярославля трем ве-
теранам. Почетным знаком III 
степени награжден ветеран Вели-
кой Отечественной войны Семен 
Иосифович Бройде, Почетным 
знаком II степени – Елена Алексе-
евна Белоусова,  Почетным знаком 
I степени – Дмитрий Васильевич 
Ефимов.  

Для ветеранов была подготовле-
на концертная программа с уча-
стием творческих коллективов. �

ФОТО АЛЕКСАНДРА ПОГОРЕЛОВА

На базе средней школы № 88 во Фрунзенском районе Ярославля 
открылся детский технопарк «Кванториум». Его создание стало 
возможным благодаря нацпроекту «Образование». 

На городской 
стратегической 
сессии «Ярославль 
– это мы!», 
инициированной 
губернатором 
Ярославской области 
Михаилом Евраевым, 
активисты рассказали 
о своих проектах.

 ■ М ВОЛОХОВ

На сессию, прошедшую в 
КСК «Вознесенский», собра-
лись более 200 ярославцев 
– общественники, депутаты, 
активисты, руководители тер-
риториального общественного 
самоуправления.

– В августе по всему городу 
прошли районные стратегиче-
ские сессии, где обсуждались 
инициативы ярославцев по 
благоустройству. А на обще-
городской сессии активные 
жители презентовали плоды 
своей работы.  Докладчиками 
в каждой группе стали главы 
районов. Мы обсудили взаи-
модействие власти с жителя-

ми. Это приоритет в работе 
мэрии. С горожанами мы об-
щаемся на координационных 
советах, на выездных прие-
мах мэрии, встречаемся во 
дворах, отвечаем на вопросы 
ярославцев в прямых эфирах. 
Каждый житель города может 
выбрать для себя удобный 
формат общения, – сказал мэр 
Ярославля Артем Молчанов.

Представители всех районов 
города рассказали о своих 

наработках, проектах и ини-
циативах. Они будут включены 
в программу для реализации.

– По благоустройству очень 
много задач. Мы решили, что 
необходимо объединяться 
ТОСами и решать проблемы 
вместе, дружить коллектива-
ми, – отметила председатель 
ТОС «Радуга» Дарья Радишев-
ская.

Более 1000 подписей собра-
ли за обновление трамвайного 

парка и за развитие системы 
электротранспорта.  Особое 
внимание уделили трамвай-
ной ветке, проходящей по 
улице Чкалова. Здесь требу-
ется серьезная модерниза-
ция самих путей.  Еще одно 
направление будущей работы 
– освещение во дворах. Эта 
проблема также общегород-
ская и требует комплексного 
подхода. �

ФОТО АЛЕКСАНДРА ПОГОРЕЛОВА

В концертном зале КСК «Вознесенский» прошел День ветеранов города.
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